

# 北竜町保健師募集しています！

こんにちは ひまわりのまち「北竜町」です。

小さな町なので、赤ちゃんから高齢者まで幅広く保健活動や予防活動を担当できます。

あたたかい住民さんが多く、新しい保健師が来ると優しく見守ってくれます。

保健師同士はもちろん、医療や福祉など他の関係機関との関係もよいので他の専門職からの学びも多く、様々な研修を受け、スキルアップもできます。

いなかの町ではありますが、近隣には大きな市もあり、休日には旭川や札幌へも日帰りで行けるので、プライベートも充実できます。



車で  
旭川から1時間  
札幌から2時間



## 北竜町はこんな町です



○人 □ 1,624人 788世帯 (R6.4)

農業を中心とした自然豊かな小さな町です。

○位 置 車で旭川から1時間、札幌から2時間（高速道路利用で1時間30分）

○買い物 町内にはスーパー、セイコーマート、くすり屋さん、金物屋さんなどがあります。

深川市や滝川市までは車で20~30分で、大きなスーパーやドラッグストア、100均、ホームセンターなどあります。



○職場環境 保健師の他、社会福祉士、栄養士と一緒に働きます。

保健師は5名（管理職1名、係長職2名、中堅期2名）で、人数が少ないため、担当は決まっていますが、すべての事業を全員で協力しながら行ってます。

## 就業資金貸付制度

奨学金の返済のための貸付制度があります。

**最大240万**

（5年以上の勤務で返済免除）



## 先輩からのメッセージ

こんにちは。現在5年目の保健師です。

私は主に母子保健の業務に従事しています。妊娠期から子育て期にかけて切れ目なく関わることができる町で、保健師として子どもの成長を保護者と一緒に喜び、共に考えることができ、とてもやりがいを感じています。また、地域の実情やニーズを捉えながら、新しい事業を企画することもでき、あたたかい住民さんに囲まれながら、毎日楽しく保健活動をしています。

北竜町の就職を決めた決め手は、学生時代から、住民さんの顔がわかり、じっくりと関われる町で保健活動がしたい、と思っていました。インターンに来たときに、「保健師さん」と声をかけられる先輩の姿を見て、この町に就職したい！と思いました。札幌・旭川からのアクセスが良いことも決め手の1つでした。

住民さんがとてもあたたかい町です。私たちの顔を覚えている方も多く、大人も子どもも「保健師さん」と声をかけてくれ、訪問や面接も快く受け入れてくれます。悩むことも多く簡単な仕事ではありませんが、悩むことも楽しめて、悩んだ末の保健師活動で住民さんをサポートできたと感じると嬉しくなります。

職場の先輩も話しやすく、個別支援や事業で悩んだときはいつも丁寧に話を聞いてくれて、相談に乗ってくれて、雰囲気の良い職場です。仕事終わりには職場の人と遊んだり、夏には町内にある大きなひまわり畑で一番見頃のひまわりを見たり。休日には、旭川や札幌に出かけて、学生時代の友人と遊んで、プライベートも充実しています。

ぜひ、北竜町で一緒に働きましょう！